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《 》一般質問者一覧
（平成 年 月定例会）21 9

【 】9 18月 日（金）

鎌 田 礼 二 議員1.

①市長の政治姿勢について

★今後の行政運営について

②市の行政施設について

★行政施設に対する考え方

③教育について

★サマースクール実施状況及び今後のビジョン

吉 川 弘 議員2.

①塩竈市立病院改革プランについて

★民主党政権における国の医療政策への見解は

★平成２１年度の経営健全化の取り組み状況と黒字に向けた見通しについ

て

★夜間の救急医療体制の確立について

★地方公営企業法の全部適用に向け、現状及び今後の進め方と問題点につ

いて

②第５次長期総合計画策定に向けた取り組みについて

★第２回市民満足度調査結果を踏まえ、市民が優先させて充実してほしい

施策にどう応えるのか。

★第４次長期総合計画の中間総括で将来人口についての市の取り組みは

★この間の審議会、懇談会で出された意見について

③震災対策について

★予想される宮城県沖地震に対する木造住宅耐震対策事業の取り組みにつ

いて

④「市民貸し農園」事業について

★近隣市町で行っている農園事業によって農作業の体験の場を提供するこ

とにより、市民の農業に対する意識の高揚と地域のコミュニケーション

向上の考えは。
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伊 勢 由 典 議員3.

①国民健康保険税について

★国保税値上げの影響と市民の声について

②塩釜ジャスコ跡地について

★塩釜ジャスコ跡地の大手資本側と塩竈市の地元活用策について

③市内急傾斜地と県の説明会について

★市内急傾斜地と宮城県と塩竈市の対応について

④雇用促進住宅（サンコーポラス清水沢）廃止問題について

★昨年９月議会以降の市の対応と今後について

⑤仙南・仙塩広域水道料金改定について

★９月県議会提案の仙南・仙塩広域水道料金改定と市の水道料金負担軽減

と市民の水道料金軽減について

⑥宮城県沖地震対策について

★市内小中学校保育所への緊急地震通報システムの配備について

③西塩釜駅エレベーター設置について

★駅エレベーター設置基準の緩和と関係機関への市の働きかけについて

佐 藤 貞 夫 議員4.

①水産振興について

★漁船誘致について

★水産物生産の拡大について

②財政再建について

★無駄や非効率的な面を改善できたもの

★地方財政健全化法は市の財政にどの程度の影響があったのか

③観光対策について

★観光客誘致対策と受け入れ対策

★仲卸のバス受け入れは万全か

④芸術文化事業と交流

★芸術文化人杉村惇、佐藤鬼房、長井勝一氏の遺業をもっと交流に

つなげるべき

⑤北浜地区の大潮対策について

★北浜造船団地護岸工事を速やかに

⑥浦戸の振興について

★自然の楽園、歴史の宝庫、観光誘致の取り組み、貝類の養殖の取り組み

⑦労働政策について

★緊急雇用対策は進んでいるのか
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⑧県に対する要望は

★港湾道路を初めさまざまな要望の中から重点施策は

⑨教育問題 学力向上対策

★しおがまサマースクールを冬休み、春休みも活用しては

【 】9 24月 日（木）

浅 野 敏 江 議員5.

①第5次長総について

★第5次長総についての全体観・方向性について

★人口減少対策

★弱者（老人・子供・障害者）に対する対策

★地域活性化について

②福祉について

★ヒブワクチンの助成について

③地域活性化について

★地域活性化のためのイベントのあり方について

④産業活性化について

★新浜地区内に企業誘致するための対策について

東海林 京 子 議員6.

①新政権と塩竈市政のかかわりについて

★歴史的新政権誕生について市長の感想は

★新政権に市長は何を望むのか

②日本一住みたいまち塩竈について

★重点的課題は何か

★市長就任６年余り、市長が実感できる事業実績はどの事業か

③藤倉二丁目２番地内水害対策について

★雨水及び高潮水害は、藤倉第２ポンプ場の機能で十分排水できるのか

★同地区内側溝の定期的（年２回くらい）清掃を

④環境に配慮したまちづくりについて

★青色発光ダイオード照明灯採用について

★ポイ捨て禁止の徹底と条例化について

★側溝グレーチングにタバコの吸い殻禁止マークを

★ＥＭ菌の活用について

⑤乳幼児の髄膜炎対策について

★市が予防ワクチン接種費を無料化に補助を
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菊 地 進 議員7.

①政策目標

★浦戸振興について

★浦戸交通について

②自主自立の行政システム

★財政の健全化について

③まちの活性化

★港湾整備と活性化

★魚市場経営と一元化

④教育について

★学力アップについて

★新型インフルエンザについて

⑤福祉について

★障害者のディサービスについて

曽 我 ミ ヨ 議員8.

①保育行政について

「 」 「 」★政府が閣議決定した保育所の 直接契約の導入 や 最低基準の見直し

についてどう考えるか

★現行制度を堅持するよう国に求めるべきと考えるがどうか

★保育所の待機児童対策は十分なのか

②介護保険事業にかかわって

★紙おむつ支給要件の拡大を

③衛生・保健事業関連について

★新型インフルエンザへの対応策について

★Ｃ型肝炎罹患患者の治療上の血液検査費用負担軽減策を

④産業振興について

★地元水産業への直接・間接支援策について

★固定資産税の軽減・下水道料金の軽減を

⑤舟券売り場について

★舟券売り場誘致についての動きについてどう把握しているか

★進出について市長の見解は


